



やまさき

やさしきの「や」 まっすぐの「ま」 さわやかな「さ」 きぼうの「き」

<http://www.machida-tky.ed.jp/school/e-yamasaki/>

学校だより 8.9月号
町田市立山崎小学校

校長 小澤 智幸

2021年8月30日

TEL 042-793-2004

2学期に向けて

校長 小澤 智幸

子供たちの声が校内に響いて、学校らしい活気が戻ってきました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大のために心配していましたが、皆で元気に始業式を迎えられたことを嬉しく思います。ご家庭での様々なご指導、ご対応ありがとうございました。

さて、東京都や町田市の新型コロナウイルス感染症の感染者数を考えますと、2学期も新しい生活様式の中で気を引き締めて教育活動を行っていかねばなりません。学校行事も、児童と保護者の皆様の安全を第一に考え、『3つの密』を避けながら、昨年よりも一層の対応が必要と考えています。運動会では、児童が他学年の頑張っている姿を見るとききの密、出番を待っているときの密、競技や演技をしているときの密を避けなければなりません。また、保護者の皆様が、競技をご覧いただくときの密を避けなければなりません。そこで、9月12日まで、緊急事態宣言が延長されているため、運動会に向けての練習時間の確保が難しい状況であることを考慮して、現時点では、次のように運動会を行いたいと考えております。

- ① 運動会を前半と後半に分け、昼食なしで午前で終了する。
- ② 競技は、徒競走と密を避けながら学年別団体競技を行う。
- ③ 前半部分は、1・3・5年生、後半部分は、2・4・6年とする。1つの学年が徒競走・団体競技を続けて行う。
- ④ 競技がない学年は、教室においてリモートで応援をする。
- ⑤ 保護者の参加は2名までとし、完全入れ替え制とする。
- ⑥ 保護者席は作らず、お子さまの競技のときのみ密を避けながら所定の場所で見いただく。

詳しいことにつきましては、運動会特別号にてお知らせいたします。新型コロナウイルス感染症感染防止の観点からの変更です。皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

9月の目標

生活指導部 森 恵

- ◎生活目標 「よい生活リズムを身につけましょう」
- ◎安全指導 「地震時はどのような場所でも安全な行動をとりましょう」

<規則正しい生活をしましょう。>

新学期が始まりました。長い休みの後のこの時期、生活リズムの乱れから、朝、起きられない子もいます。成長ホルモンは、午後10時から午前2時の睡眠時に分泌されるそうです。健やかな成長のためにも、早寝早起きのリズムを取り戻せるよう心がけてあげてください。

また、子供たちに不安や悩みを抱えているような何らかのサインが見られたら、担任やスクールカウンセラーなどにご相談ください。

山崎再発見！【合同慰霊塔】

かぶと塚公園近くに、町田市戦没者合同慰霊塔があります。

この慰霊塔は、1971年(昭和46)

年9月30日に建

立されましたが、老

朽化に伴い、2016

【建立当時】
(平成28)年に塔の高さと外装を変更する改修を行いました。

改修にあたっては、5地区(1町4か村)合葬の形をあらゆる五面人型のデザインを継承し、景観面においても配慮した色彩で、未来に向けた明るいイメージを表現して改修されました。現在、2300柱を超える数多くの戦没者及び戦争犠牲者の御霊を合祭しています。町田市戦没者合同慰霊塔庭内に、町田地区、南地区、忠生地区、鶴川地区、堺地区の各地区の慰霊碑等(計19基)を設置しています。

隣接する町田市戦没者合同慰霊塔会館では、戦争の悲惨さと平和の尊さを伝えていくため、市民の方々からご提供いただいた戦時資料を所蔵し、その一部を展示しています。



【改修された慰霊塔】

